



Im Bikepark Leongang wurde am 21. Juni 2014 gegen 5 Uhr morgens mit den Dreharbeiten für das erste interaktive eMTB-Race von Bosch eBike Systems begonnen.

Der Projektname:

„Uphill Flow“

Als Fahrer konnte Bosch den Trial-Profi Stefan Schlie sowie Downhill-Champ Marcus Klausmann als Fahrer gewinnen. An deren Seite gesellen sich Christoph Schumacher und Jonathan Sweet von Bosch eBike Systems.

Während Trial-Profi Stefan den North Shore bergauf als Strecke wählt, fahren Marcus und der Bosch-Experte Jonathan über die Forstwege nach oben.

Jetzt kommst du als User ins Spiel.

Du kannst selber auswählen, mit welchem Team du den Berg nach oben fährst, bzw. welches Team du sehen willst. Unterwegs kannst du auch zwischen verschiedenen Kameraansichten auswählen und noch ein paar weitere Features.

Am besten zieht ihr euch mal den Teaser vorab rein.

Und gefällt's....??

Dann können wir euch empfehlen mal auf die [Webseite von Bosch eBike Systems](#) zu gehen und euch das interaktive Video anzuschauen und die Features ausprobieren.

Hier noch ein paar Bilder vom Videodreh





Copyright Bosch eBike Systems





Und, wie findet ihr das Video bzw. die Idee dahinter....?? Hat was oder.....??

By the way:

Seit dem 12.04.2015 bis 4.10.2015 laufen ja die German eMTB Masters. Zwei Rennen sind noch offen.
Wer weitere Infos hierzu sucht, der sollte sich mal hier umschauen <http://www.germanemt看b-masters.de/>

Blog-Marketing ad by hallimash

